



「ふれあい」は
ホームページ
でもご覧いた
だけます



9月 イベントカレンダー

- 7日(土) レジン講座 (大代地区公民館 社会教育事業) 7日・14日の2回講座
- 11日(水) 山茶花大学前期第5回目講座 (大代地区公民館 社会教育事業)
- 22日(日) 秋まつり (大代地区コミュニティ推進協議会事業)
- 公民館休館日 2日(月)・9日(月)・17日(火)・24日(火)・30日(月)

※レジンとは、合成樹脂で作られたアクセサリーです。



大代地区慰霊祭を 開催しました

8月20日(火)に、大代地区の伝統行事である水難物故者慰霊祭を開催しました。

この行事は、大代地区で起きた水難事故の犠牲者を供養するために毎年行われていて、今年も橋本橋の西側で慰霊が行われました。

今年から、大代地区コミュニティ推進協議会で事業を引き継いで行っていくこととなり、コミュニティと地域の皆様のご協力を得て実施しました。

西園寺住職の納経、暁流の奉納舞踊、花火などが行われたほか、出店もあり、暑い中ではありましたが、地域の方にご参列いただき、焼香を行いました。



防災キャンプを開催しました

8月7日(水)・8日(木)の2日間、大代地区公民館に宿泊して防災について学ぶ「防災キャンプ」を行いました。対象は小学3年生から6年生までの児童で、申し込み開始からすぐに定員に達するほど人気があります。

この事業は地域・学校・公民館・企業と連携して、防災について学び、地域力の向上と、災害時に対応できる力を養うために実施する講座です。

午後2時からの講座開始、自己紹介等オリエンテーションを実施後、最初の講座は、地域の宮城武雄さんの東日本大震災時当時の写真を見て、被災状況を学ぶ講座でした。



休憩をはさみ、体育室に移動しての次の講座は、「防災資材の組立」、多賀城市の危機管理課の協力を得て、簡易トイレや段ボールベッドなどを組み立てたほか、被災時にトイレをした後に尿を凝固させて捨てられるように処理する粉末を実際に入れて確認する体験も行いました。また、段ボールベッドの下に重ねて敷くための支えを組み立てて、その上に横になる段ボールを敷いて強度を確かめる体験も併せて行い、実際に横になって寝てみました。



夕食の後は、「防災謎解き」。公民館内にクリアするための防災に関する謎解きを設置し、子ども達で協力して謎を解くイベントも企画しました。最後は、魔王に乗っ取られた公民館を、正しい災害知識で得た剣で倒すという楽しみも交えた講座でした。



2日目の朝は、いつもはラジオ体操で始まりますが、今回は、多賀モリ会で実施している「多賀モリ体操」で1日が始まりました。



2日目の最初の講座は、地域の方お二人に東日本大震災時のお話をさせていただきました。

1人目は、震災当時、多賀城東小学校の校長先生であった齋藤昭雄さん、当時の学校での緊迫した様子と、被災されたご自宅の状況など、お話しいただきました。2人目は、大代地区コミュニティ推進協議会会長の白濱宣子さん。当時の町内会での様子や、当時の状況をお伝えいただきました。今回参加した子ども達は、震災後に生まれている子たちがほとんどですので、実際に大代地区で起きた体験を直接聞けるのは良い学びになったと思います。



最後に実施したのは、実際に避難誘導する避難訓練と、水消火器訓練です。暑い中の2日間で、子ども達も疲れがたまっていたかと思いますが、最後の講座まで真面目に体験してくれました。



交通安全協会多賀城東部支部から

初秋の候、皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます

日頃、当会の発展の為にご尽力いただき、ありがとうございます。

さて、令和6年9月21日(土)から9月30日(月)までの10日間、「秋の交通安全県民総ぐるみ運動」が行われます。運動の重点は、

- ①反射材用品等の着用推進や安全な横断方法の実践等による歩行者の交通事故防止
- ②夕暮れ時以降の早めのライト点灯やハイビームの活用促進と飲酒運転等の根絶
- ③自転車・特定小型原動機付自転車利用時のヘルメット着用と交通ルールの遵守の徹底

以上となります。

交通事故等に気をつけて安全運転をお願いします。

また、9月27日(金)午後4時40分から山崎交差点で「みず(水)からの命を守る作戦」を行います。

塩釜地区交通安全協会

多賀城東部支部長 松戸 勝義

大代西町内会で朝のラジオ体操会を開催

昔は、夏休みと言えば「ラジオ体操」、というイメージでした。いつの間にか途絶えてしまったイベントでしたが、大代西町内会で、昨年から復活しました。期間は小中学校夏休み最後の6日間、目的は一日の生活リズムを整えることです。

今年は、8月17日(土)からの予定でしたが、初日は雨のため中止となり、18日(日)～22日(木)の5日間、午前6時30分から10分間、多賀城みずむすび公園管理棟そばの広場で、『朝のラジオ体操会』を開催しました。

18日は、子供7人、大人13人が参加して、犬も一緒にラジオ放送を聞きながら、身体を動かしました。体操が終わると、子供たちは、カードにハンコを押してもらい、シールを貼ってもらいました。

皆と一緒にラジオ体操をして、一日が気持ちよくスタートできたと思います。



心とからだの準備をして、ラジオ放送を待ちます！



10分間、身体を曲げたり伸ばしたり、開いたり、跳んだりしました
…犬も一緒に！



次号投稿締切

9月15日(日)

発行：大代地区コミュニティ推進協議会 広報部
事務局：大代地区公民館

TEL：022-364-8442 FAX：022-364-8453